

Abs. Hans Werner Kark
Hohenzollernstraße 2
68623 Lampertheim

Herrn Leitender Regierungsdirektor
Dr. Hartmut Beyer
Regierungspräsidium Karlsruhe

Betr.:
Regierungspräsidium Karlsruhe
Raumordnerische Beurteilung der DB-Neubaustrecke Rhein/Main – Rhein/Neckar
Abschnitt Baden-Württemberg
Mai 2004;
hier: Ungültigkeit

Sehr geehrter Herr Dr. Beyer,

als Einwohner der Stadt Lampertheim und damit Betroffener der Neubaustrecke erlauben Sie mir bitte die folgende Frage: Medienberichten zu Folge soll das oben angeführte Raumordnungsverfahren ungültig geworden sein. Trifft dies zu, und zutreffendenfalls, wie könnte das Planungsverfahren fortgesetzt werden? Ist es vorstellbar, dass die Regierungspräsidien Darmstadt und Karlsruhe nunmehr gemeinsam beauftragt werden, ein erneutes Raumordnungsverfahren für den Untersuchungskorridor zwischen Lorsch und Mannheim durchzuführen? Könnte das Eisenbahn-Bundesamt in eigener Zuständigkeit ein solches Verfahren durchführen?

Für Ihre Bemühungen danke ich im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen
Hans Werner Kark